

2022年4月1日、当院に6名の理学療法士が入職しました。

理学療法士は身体に障害のある方の機能障害に対し、運動療法や物理療法などを用いて基本的動作能力を回復させます。

当院には、脊椎・脊髄疾患を含む整形外科疾患や呼吸・循環・代謝などの内科疾患の患者様が多く入院しています。その方々に共通することは、早期に基本的動作能力を回復する必要があります。

今回、理学療法士が増えたことで、早期に基本的動作能力を回復していただける体制になりました。今後もしリハビリテーション科は、患者様に様々なサービスが提供できるよう取り組んでまいります。

(文責 藤原聡)

新入職員のご挨拶



秋吉PT

先輩のように患者様をしっかりと治せるように知識と技術の向上を目指し努力していきます。



里PT

何事にも全力で取り組み、しっかりと患者様に寄り添うセラピストを目指します。



猪股PT

治せるセラピストになれるように知識を深め、技術を高めるよう精一杯努力していきます。



中野PT

日々の努力を惜まず、それぞれの患者様に対し、最善の治療が行えるセラピストになるよう頑張ります。



岩谷PT

知識を深めることで、患者様一人ひとりに合った理学療法を提供できるように頑張ります。



中村PT

知識を深め、患者様のニーズに合ったより良い理学療法が提供できるよう日々努力します。